

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Juni 2022

Nr. 2022/1005

Gregor Lisser, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Vinylproduktion «Zero On The Floor»

1. Erwägungen

Gregor Lisser, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds an die Vinylproduktion «Zero On The Floor». Ausgehend von der Frage, ob in einem schlagzeugorientierten Umfeld interessante Musik ohne das Kernelement der Bass Drum entstehen kann, komponierte Gregor Lisser eine ganze Suite in vier Sätzen für Schlagzeug und Perkussion. Während des Schreibprozesses hat Gregor Lisser festgestellt, dass das Weglassen der Bass Drum für ihn nicht funktioniert – sie ist seiner Meinung nach essentiell und unverzichtbar. «Zero On The Floor» widmet sich der An- und Abwesenheiten des konstanten Pulses des Vertrauens und dem erstaunlichen Zusammenspiel mit anderen Schlag- und Perkussionsinstrumenten. Die Veröffentlichung ist für August 2022 vorgesehen. Es ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 12'039.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Gregor Lisser, Solothurn, ist an die Vinylproduktion «Zero On The Floor» ein Produktionsbeitrag von Fr. 4'000.00 aus dem Swisslos-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist in geeigneter Form mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Swisslos-Fonds des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Swisslos-Fonds ist ermächtigt, den Beitrag nach Erhalt von 3 Belegexemplaren (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) und einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos Swisslos-Fonds (Auftrag 83587) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Swisslos-Fonds (3) cle/010461
Amt für Kultur und Sport (10)
Gregor Lisser, Schänzlistrasse 32, 4500 Solothurn